

関係者でテープカット



4月1日、『せせらぎの郷二渡』が山崎大橋近くにオープンしました。二渡では、これまで毎月2の付く日に「二渡朝市」を開いていましたが、買い物客から品揃えの充実と開設日の増加を望む声が出ており、常設の施設ということで、今回、県単独農業農村整備事業を取り入れ、農村交流施設として手づくりにより完成しました。

開店セレモニーで、北村町長らのあいさつの後、生産者代表の福岡喜一郎

『せせらぎの郷』 二渡』 オープン

さんらがテープカットをしてオープンを祝いました。

また開店時には、多くの買い物客が詰めかけ、取れたての新鮮な野菜や花などが飛びように売れていました。

今後は、地元の新鮮な野菜や季節感あふれる食材を提供するほか、町内外との交流の拠点施設となることが期待されています。



たくさんの買い物客で賑わいました

読み終わったら故郷を離れている

家族や知人に送りましょう

南日本サイクルフェスタ

南日本サイクルフェスタ実行委員会主催の「2004南日本サイクルフェスタ in 北薩広域公園」が4月18日に北薩広域公園と周辺道路で開催されました。

今年は160人の参加があり、ちくりんロードで健脚を競いました。

また、宮之城温泉街に100人を超える宿泊があり、交流人口の増加や町の経済活性化も図られました。

サイクルフェスタにつきましては、コース近隣にお住まいの皆様や、選手の安全な競技進行のためにボランティアで協力いただいている立哨員の皆様のご理解・ご協力がなければ開催できません。ご協力に感謝するとともに今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

なお、レース結果は次のとおりでした。

○チャンピオンクラス (66 km)

中島康晴選手 (鹿屋体育大学)

○女子総合 (27 km)

宮崎杏菜選手 (鹿屋体育大学)



優勝を目指してスタート



熱戦が繰り広げられたチャンピオンクラス



編集と発行／鹿児島県薩摩郡宮之城町役場企画広報課
☎ 0996-53-1111 (内線221) 平成16年5月12日発行

*この広報紙は再生紙を使用しています。